

Asesinan a activistas que abogan por la paz y la reconciliación en Siria



Damasco, 14 jun (RHC) Grupos terroristas desplegados en la sureña provincia siria de Deraa mataron en las últimas 24 horas a reconocidas figuras populares que abogaban por el logro de la reconciliación y la paz en este país, informaron hoy activistas civiles.

El más reciente de esos asesinatos ocurrió este jueves, cuando elementos extremistas de la agrupación Ejército Libre Sirio (ELS) ultimaron al integrante de la comisión de reconciliación en la ciudad de Al-Hara, Deraa, Mousa Qunbus, precisa Prensa Latina.

La muerte por disparos del activista Qunbus sucedió luego de que conminó a los radicales a entregar sus armas al ejército sirio y a reintegrarse a la sociedad, amparados en la ley de amnistía nacional.

También, en la ciudad de Dael el joven Hamed Riad Shahadat, un activista en defensa de la reconciliación nacional, fue muerto de un disparo en la cabeza por elementos extremistas.

Mediante pancartas o avisos directos, en los últimos días formaciones radicales amenazaron en Deraa y

otros territorios sureños con matar a los civiles que apoyan la reconciliación de los opositores con el gobierno.

A través del proceso de reconciliación en comunidades sirias, miles de elementos contrarios al Ejecutivo renunciaron a la lucha armada contra el Ejército y se acogieron al beneficio de la amnistía en diversos territorios de este país árabe.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/164565-asesinan-a-activistas-que-abogan-por-la-paz-y-la-reconciliacion-en-siria>



Radio Habana Cuba